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ANGELOPOLITANAS

INVITA LA BUAP A LA EXPO 
HORTÍCOLA 2021 A CELEBRARSE 
EN LOS REYES DE JUÁREZ
Los Reyes de Juárez es el principal productor de hortalizas del 
país. En este municipio poblano se llevará a cabo la Expo Hor-
tícola 2021, un evento gratuito organizado por el Complejo Re-
gional Centro de la BUAP, que se realizará los días 20, 21, 22, 

-
dades de hortalizas, semillas, productos para el campo, maqui-
naria e invernaderos, entre otras demostraciones que buscan 
vincular a la región con el quehacer universitario y los sectores 
privado y productivo.

Con la participación de 28 expositores, la Expo Hortícola 
2021 contará con más de 80 mil metros cuadrados de exhibi-
ción, donde los visitantes experimentarán de primera mano la 
calidad de los productos y sus variedades, especialmente en 
cultivos de jitomate, chile, ajo, cebolla, cilantro, nopal, tuna, 
zanahoria, lechuga y rábanos, entre otros.

Al respecto, el doctor Gilberto Castillo Luna, coordinador de 
la sede de Los Reyes de Juárez, del programa de In-
geniería Agronómica y Zootecnia de la BUAP, indicó 
que esta Expo tiene más de 10 años en promover la 
agricultura y permitir la vinculación entre empresas y 
compradores del mismo ramo.

“La idea de tener la colaboración con las empre-
sas es establecer una sinergia entre el nivel empre-
sarial y el estudiantil, crear vínculos y comunicación 

entre los productores y los estudiantes”, comentó en rueda de 
prensa virtual.

Por su parte, el coordinador de Práctica Profesional Crítica, 
del Complejo Regional Centro, con sede en Tecamachalco, Ra-
món Almazo Domínguez, destacó que el 60 por ciento de los 

horticultores de Los Reyes de Juárez exporta sus pro-
ductos a Estados Unidos y países de la Unión Europea. 
Para ello cuentan con 570 hectáreas cultivables y 46 
pozos profundos de agua que garantizan una produc-
ción durante todo el año. 

En el estado de Puebla anualmente se producen 
750 mil toneladas de hortalizas, de las cuales 150 mil 
son para exportación.

LA PRODUCCIÓN ANUAL DEL ESTADO ES DE 750 MIL TONELADAS, DE LAS CUALES 150 MIL SON PARA 
EXPORTACIÓN. FOTO: 

El problema político de la Universidad de las Amé-
ricas Puebla, con el cierre de su campus, llegó a 
Palacio Nacional.
El presidente Andrés Manuel López Obrador comentó 
en su “mañanera” de ayer que el conflicto jurídico 

por el que atraviesa la UDLAP, es familiar pero algu-
nos abogados, ¿y también políticos?, convierten casos civiles 
en penales, cuando se puede resolver más fácil.
El mandatario aseguró que a veces hay relaciones de jueces 
con “abogados trinqueteros”, por lo que hizo un llamado a las 
autoridades judiciales a que atiendan el caso y le den solución.
 “En este caso pues existen los tribunales y ojalá actúen con 
justicia y que todos estos asuntos se resuelvan por la vía civil, 
porque ¿qué es lo que buscan los abogados? Siempre son sus 
influencias quieren convertir casos civiles en penales por qué, 
porque si es civil se puede llevar tiempo y no van a la cárcel, 
pero si es pleito por herencia civil porque lo decide una autori-
dad judicial en penal entonces pueden detener y pueden cobrar 
más”, precisó.
Con esta intervención presidencial, el escenario para la Udlap 
debe cambiar pronto y en favor de la apertura de las instala-
ciones universitarias a su comunidad, que cada día está más 
desesperada.

Eduardo Rivera Pérez, quien hoy rendirá por segunda 
ocasión protesta como presidente municipal de la capital, 

sostuvo ayer una reunión con integrantes de los 
Consejos Ciudadanos con el fin de promover su 
participación para corregir el rumbo de Puebla.
Rivera Pérez refrendó su compromiso de mante-

ner una comunicación permanente que permita recoger las 
demandas ciudadanas e impulsar acciones desde el gobierno.
“No hay limitante ni de recursos ni de problemas si estamos 
unidos la sociedad y el gobierno. No hay barreras que no poda-
mos afrontar o vencer si nos ponemos de acuerdo y trabajamos 
todos juntos”, manifestó el presidente municipal electo.
Los Consejeros Ciudadanos señalaron que seguirán contribu-
yendo en los planes y programas municipales para dar solución 
a los más urgentes para los poblanos. En la capital, prevalece el 
ambiente de consenso y esperanza ante la nueva administración.

En el estado de Puebla son cinco los municipios en 
los que habrá elecciones extraordinarias para el 6 

de marzo del 2022: San José Miahuatlán, Teotlalco, 
Jolalpan, Saltillo Lafragua y Santa Rita Tlahuapan
La Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación resolvió 16 procesos de 
impugnación, donde se regresó a Said de Jesús 

Godos Luna abanderado de Compromiso Por Puebla el triunfo 

como presidente electo de Tepeyahualco, por lo que ya no habrá 
elecciones extraordinarias para este lugar.
Entre los municipios que fueron desahogados a unas horas de 
que se cumpliera el plazo para la renovación de ayuntamientos 
en el estado de Puebla, fueron ratificados como alcaldes electos 
13 ediles entre ellos:
Norma Layón en San Martín Texmelucan; Uruviel González 
Vieyra en Ciudad Serdán; Rogelio López Angulo en Huauchi-
nango de Nueva Alianza; Silverio Galicia Baltazar en Tlapanala 
con el PRI; Artemio Hernández Garrido en Chiconcuautla por 
el PRI-PRD; Miguel Rafael Feliciano en Altepexi de Movimiento 
Ciudadano; Javier Becerril Galicia en Ayotoxco de Guerrero del 
PVE; Guadalupe Siyancan Peregrina Díaz en San Miguel Xoxtla 
de Morena; Silvino Reyes De La Luz en General Felipe Ángeles 
de Fuerza por México; Rodolfo García López en Coyomeapan 
del PT-PSI; José Luis Márquez Martínez en Zacatlán de PRI-
PRD-CPP-PSI-NA; Gerardo Sánchez Aguilar en Coronango 
de PAN-PRD; y Carlos Enrique Peredo Grau en Teziutlán de 
PT-CPP-Morena
Mientras que en Saltillo Lafragua y Santa Rita Tlahuapan fueron 
anulados los procesos, en este último municipio se expuso que 
el Tribunal Electoral del Estado de Puebla, computó actas al 
carbón de al menos 32 casillas, que fueron siniestradas durante 
las votaciones el 6 de junio.
“Se procedió al incorrecto procedimiento para la reconstrucción 
de resultados de las 32 casillas siniestradas”, se citó al reiterar 
que eso lleva a no tener certeza del resultado de la elección 
donde se favoreció al abanderado del PSI, Alberto Roa Benítez 
como alcalde. 
En este mismo escenario la Sala Regional dispuso que en Sal-
tillo Lafragua donde había ganado Abraham Sánchez Briones 
por el PRI-PSI, fuera anulado, y se llevarán a cabo elecciones 
extraordinarias también.

Por mayoría de votos, el Cabildo de Puebla aprobó 
los estados financieros de septiembre, en medio 
de señalamientos de inconsistencias por parte de 
algunos regidores, así como la defensa de la propia 
presidenta, Claudia Rivera Vivanco.

La regidora de Morena, Rosa Márquez, señaló que a lo 
largo de la gestión hubo muchas inconsistencias en los informes 
de la Tesorería y en el uso de los recursos económicos. Señaló 
que, aunque el ayuntamiento no lo reconozca, sí hubo subejer-
cicios, aunque quieran llamarlo de otra forma.
La alcaldesa Claudia Rivera Vivanco enfatizó, en su último Cabildo, 
que a pesar de las críticas recibió un municipio estigmatizado como 
huachicolero y con una deuda millonaria, pero ahora la deuda 
desapareció, problema no resuelto por las gestiones anteriores, 
a pesar de los años.
Claudia dijo así adiós.
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FISCALÍA CAPITALINA DA A 
CONOCER PERITAJE SOBRE COLAPSO 

EN L12 DEL METRO
La FGJ capitalina da a conocer el resultado de su peritaje 
sobre el colapso en la Línea 12 del Metro

JULIO URÍAS NO ABRIRÁ EL VITAL 
JUEGO 5 CON LOS DODGERS

Dodgers anunció que el mexicano Julio Urías no abrirá 
el Juego 5 de la Serie Divisional de la Liga Nacional 
contra San Francisco Giants

BANCO DE MÉXICO ADVIERTE 
DE INFLACIÓN AL ALZA Y 

PRESIONES EXTERNAS
En su minuta de política monetaria, Banxico alertó de 
inflación al alza, mayores riesgos, así como presiones 
inflacionarias externas

APLAZAN DE NUEVO JUICIO 
CONTRA PABLO LYLE EN MIAMI

Una jueza de Miami aceptó aplazar nuevamente el juicio 
contra el actor Pablo Lyle, por homicidio involuntario, a 
petición de la defensa
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EDUARDO RIVERAFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

Este mediodía, diez años después, se formalizará 
el arranque de la segunda gestión como presidente 
municipal de Puebla del politólogo Eduardo Rivera 
Pérez.
En ambas ocasiones con una amplia votación a su 
favor, resultado de coaliciones.
La primera vez con el apoyo de los partidos Acción 
Nacional, de la Revolución Democrática y Movimiento 
Ciudadano, en esta ocasión con el respaldo del Revo-
lucionario Institucional y sin MC.
En 2011, con un gobernador de su mismo partido, 
Acción Nacional en el que empezó a militar desde su 
juventud, una década después con un presidente de la 
República y un mandatario estatal de izquierda, pero 
con el segundo mantiene un diálogo fluido y abierto.
El escenario de una ciudad que crece todos los días, 
una década después, no es muy distinto.
Seguridad Pública, ambulantes, desarrollo económico 
y urbano, pobreza y hoy con el agregado de la Salud 
Pública motivado por la pandemia, son los temas 
prioritarios para el presidente municipal de una de 
las cuatro ciudades más importantes del país y más 
grande que muchos estados de la República.
En 2011, el gobernador Rafael Moreno Valle llegaba 
con el gran impulso de ser el primer gobernador en 
Puebla de alternancia y por ello en su programa ini-
cial incluyó obras emblemáticas en la capital, donde 
su trabajo político fue relativo porque su campaña 
para conseguir la nominación la hizo en el interior del 
estado, quizá por ello mismo siempre intento hacer 
menos a su compañero Eduardo Rivera, quien estoi-

camente hizo su trabajo y evitó chocar a pesar de 
las provocaciones de Casa Puebla.
En esta ocasión, el panista llega en una situación 
muy distinta, porque el gobernador Miguel Barbosa 
le alzó la mano horas después de la elección, incluso 
antes de contar con la constancia de mayoría que 
otorgan las autoridades electorales, y abiertamente 
le ofreció trabajar en coordinación y con su respaldo 
en temas fundamentales, como la Seguridad Pública.
Político profesional y por Puebla aceptó.
En unas horas rendirá protesta en uno de sus retos 
más importantes, porque de los resultados de su 
gestión dependerá plenamente su futuro que va en 
dos vertientes: la candidatura a gobernador, donde 
tiene amplias posibilidades de conseguirlo, y repetir 
una vez más como presidente municipal de la capital, 
como se lo permite actualmente la Constitución.
Eduardo Rivera Pérez llega en plenitud a este momento 
de la historia de Puebla, su presente es el mejor, todo 
lo que venga estará en sus manos.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
El 30 de septiembre, el Departamento de Justicia 
de los Estados Unidos de América informó que el 
fentanilo es producido por cárteles del narcotráfico 
en México y, en todo esto, solo caben dos culpables, 
según tal entidad estadounidense son el Cártel de 
Sinaloa y el Cártel Jalisco Nueva Generación.
Anne Milgram, la jefa máxima de la DEA, documentó 
en una rueda de prensa que “el gobierno estadouni-

dense, durante el 2021, había incautado 9.5 millones 
de píldoras falsificadas, una cifra que es superior al 
del incautamiento de los últimos dos años”.
“No habíamos visto una tasa de letalidad tan alta: 
más de cuatro de 10 pastillas incautadas contenían 
dosis mortales de fentanilo”, informó.
En ese sentido, tienen razón los estadounidenses 
al señalar que el fentanilo adulterado, cada vez es 
más mortífero.
También tienen razón en señalar los números de su 
alarma.
“En ocho semanas, la DEA y otras instituciones han 
incautado suficientes píldoras contaminadas con 
fentanilo para matar a 700,000 estadounidenses”.
Adonde las cosas no tienen sentido es en el seña-
lamiento directo a los criminales mexicanos, en la 
afirmación de que éstos son los que matan personas.
Si se toma literal, las tabacaleras estadounidenses 
tendrían que haber cerrado desde hace décadas; todos 
los embotelladores de bebidas alcohólicas deberían 
estar tras las rejas. Incluyendo las que operan en 
México.
La bola ensalivada tiene que entenderse en México: 
los adictos no son parte del problema, sino “exclu-
sivamente” los que envían los narcóticos.
Esta afirmación da margen para detener a muchos 
mexicanos y enviarlos a prisión.
Es un asunto de tiempo.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

NO SE AVORACEN, dice 
Arquidiócesis a los poblanos

Puebla, Pue. La Arquidiócesis de Puebla dio a co-
nocer que en todos los templos seguirán llevando 
a cabo las medidas necesarias, así como para otras 

-
tronales, peregrinaciones, procesiones o retiros.

Esto después del anuncio del ejecutivo estatal, de 
retomar la normalidad con la reapertura de todas las 
actividades económicas, con aforos al 100 por ciento 
y con horarios normales, respetando los protocolos 
sanitarios.

Mediante un comunicado de prensa, la Arquidió-
cesis mencionó que serán cuidadosos para evitar que 
el número de contagios vuelva a elevarse, por lo que 
recomendó el uso obligatorio de cubrebocas, toma 

de temperatura, aplicación de gel antibacterial, la 
conservación de la sana distancia y la desinfección 
constante de las instalaciones.

“Recordemos que la pandemia aún no ha termi-
nado y todavía hay contagios y fallecimientos; por 
ello, nos corresponde crecer en una verdadera cultu-
ra de la responsabilidad, seguir cuidándonos y cuidar 
a los demás, con el compromiso de salvaguardar la 
vida y la salud de todos”, dice en la misiva.

Finalmente, exhortó que las personas vulnerables 
o a quienes presenten algún síntoma, sigan partici-
pando del culto desde su casa, siguiendo alguna de 
las diversas transmisiones de la santa misa. 

              ALMA MÉNDEZ

LA ARQUIDIÓCESIS  EXHORTÓ QUE LAS PERSONAS VULNERABLES O A QUIENES PRESENTEN ALGÚN SÍNTOMA, SIGAN PARTICIPANDO DEL CULTO DESDE SU CASA. FOTO: 

SITIAVW DARÁ OPORTUNIDAD 
A AGREMIADOS DE VACUNARSE 
CONTRA COVID-19 EN UD DE VW
Puebla, Pue- Del viernes 15 al 
martes 19 de octubre, agremia-
dos al Sindicato Independiente 
de Trabajadores de la Industria 
Automotriz Similares y Conexos 
de Volkswagen de México (Si-
tiavw), que no se han vacunado 
o faltan completar su esquema 
de vacunación, lo podrán hacer 
en la Unidad Deportiva de VW.

Mediante un comunicado el 
Sitiavw aseguró que el horario 
es de 8:00 am a 5:00 pm.
1º. Dosis Sputnik (18 a 29 años).
2da Dosis de AstraZeneca (30 
y más).

Con excepción del sábado 
y domingo, el viernes 15, lunes 
18 y martes 19 de octubre.

Además, habrá servicio de 
transporte de la Empresa al 
Centro de vacunación y vice-
versa, en los siguientes horarios 
de salida, 7:00; 9:00; 11:00 y 
16:00 horas.

Se recomienda que para 
la primera dosis lleven:

Copia de credencial del tra-
bajador, original y copia de INE.

Código QR impreso de su 

registro previo en la página 
https://mivacuna.salud.gob.
mx. Comprobante de domicilio; 
CURP

Y para segunda dosis de 
AstraZeneca:

Copia de credencial del tra-
bajador, original y copia de INE.

Código QR impreso de su 
registro previo en la página ht-
tps://mivacuna.salud.gob.mx

Comprobante de domicilio; 
CURP; Comprobante de aplica-
ción de primera dosis de vacuna

Te puede interesar: Cinco 
empresas automotrices de Pue-
bla despidieron a mil trabajado-
res; entablarán defensa legal

“Estar protegidos con la 

trabajadores, como parte fun-
damental de nuestra familia 
y como sociedad. Este es un 
llamado a actuar de manera 
responsable y acudir en estas 
fechas correspondiendo al es-
fuerzo que se hizo para lograr 
acercar estos servicios que ade-
más son gratuitos”, concluye la 
misiva.    ALMA MÉNDEZ
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Nosotros somos una comunidad 
que si no tienen maestro se 
contrata, nomás queremos 

saber si nos van apoyar con el 
maestro, pues ya no queremos 
perder el tiempo, nosotros 

nomas queremos una respuesta 
y saber por qué la maestra que 
ellos dicen no llegó”, finalizó.

Puebla, Pue. El presidente de México, 
Andrés Manuel López Obrador comentó 

-
dico por el que atraviesa la Universidad 

familiar pero algunos abogados quieren 
convertir casos civiles en penales cuando 
es un caso civil que se puede resolver.

El primer mandatario aseguró que 

“abogados trinqueteros”, por lo que 
-

ciales atiendan el caso y den solución.
“En este caso pues existen los tribu-

todos estos asuntos se resuelvan por la 

-
cias quieren convertir casos civiles en 
penales por qué, porque si es civil se 

pero si es pleito por herencia civil por-

penal entonces pueden detener y pue-
den cobrar”, acotó.

Aseguró que muchos de estos con-
-
-

resuelva el pleito de las Universidad de 
las Américas, en Puebla. 

el caso de la Universidad de las Amé-
ricas Puebla (UDLAP) y la Fundación 

-
daes actuen con rectitud que no se in-
clinen a favor de unos o de otros”.

 ALMA MÉNDEZ

PADRES DE FAMILIA DE LA ZONA DEL TRIÁNGULO ROJO 
BLOQUEAN LA SEP PUEBLA; EXIGEN MAESTROS

-
ves, padres de familia de la comunidad 
Santa Úrsula Chiconquiac del municipio 
de General Felipe Ángeles, se manifes-

-
blica (SEP), aseguran que desde hace 
un mes no hay maestros de primaria de 
diversos niveles, donde los niños se han 
quedado sin clases pues no hay quien 
se las imparta.

-
presentante de la Asociación de los Pa-
dres de Familia, dio a conocer que la 
SEP se comprometió desde la semana 
dar una solución y hasta el momento los 
niños siguen sin clases.

Declararon que la respuesta que les 
dio la SEP es que una maestra ya estaba 
asignada desde el 1 de octubre, pero 
hasta el momento no se ha presentado 

hace raro, debido a que los maestros 
-

tén cerca de sus casas, conocen que las 
maestras que se fueron una vive a 15 
minutos y otra a 30 minutos, por lo que 
desconocen la verdadera razón por la 
que ya no tienen maestros. 

-

ción es importante saber, pues ellos van 
a contratar a un maestro.

“Nosotros somos una comunidad 
que si no tienen maestro se contrata, 

-
yar con el maestro, pues ya no quere-
mos perder el tiempo, nosotros nomas 
queremos una respuesta y saber por 
qué la maestra que ellos dicen no lle-

Esta comunidad se encuentra ubica-

-
cholac, en donde hace dos semanas fue 

Hay que recordar que desde el 2018 

temor por la inseguridad que se vive en 
todo este territorio controlado por ban-
das de huachicoleros y por la presencia 
de la Guardia Nacional.  ALMA MÉNDEZ

DIJERON QUE, SI NOS VAN A DAR SOLUCIÓN ES IMPORTANTE SABER, PUES ELLOS VAN A CONTRATAR A UN 
MAESTRO. FOTO: 

FNERRR exigirá a edil 
de Amozoc la donación 
de un predio
Integrantes de la Federación Nacional de 
Estudiantes Revolucionarios Rafael Ra-

-

una marcha con unas mil personas, para 
exigir al edil de Amozoc, Mario de la Rosa 
Romero, que cumpla con su palabra para 

-
chillerato digital 283.

La dirigente del movimiento en Pue-

cumplido con su promesa y que ahora los 

-

contra las medidas del edil, e incluso han 
hecho manifestaciones, pero no han teni-
do respuesta favorable.

Contó que este problema lleva alrede-
dor de 3 años, pues desde que el pre-
sidente inició su administración los es-
tudiantes dialogaron con él y llegaron al 

-
da.  ALMA MÉNDEZ

Granaderos cuidan 
sesión de Cabildo 
de Claudia Rivera en 
su penúltimo día de 
gobierno
Puebla, Pue. Elementos del grupo de Grana-
deros ingresaron al Palacio Municipal durante 

municipal de Puebla, Claudia Rivera Vivanco.

antes de entregar el mandato al alcalde electo 
Eduardo Rivera Pérez.

La seguridad en el inmueble se reforzó ante 
cualquier intento de protesta debido a que en 

-
ron de ingresar al ayuntamiento durante una 

familiares y amigos de la morenista.
En esa ocasión los manifestantes trataron 

de ingresar y golpearon la puerta principal, 
rompieron ventanales y realizaron una quema 
de lonas afuera de Palacio Municipal.

Por esta razón se decidió implementar la 

manifestación en el centro de la ciudad en el 
 

 SILVINO CUATE
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Ya sólo quedará un hospital 
Covid en Puebla, en Cholula
Puebla, Pue. El secretario de Salud 
de Puebla, José Antonio Martínez 
García, informó que todos los hos-
pitales donde había pacientes Co-
vid-19 serán desconvertidos para 
atender otras enfermedades, única-
mente estará funcionando el Hospi-
tal General de Cholula.

Además, dijo que también se des-
convertirían parcialmente los Centros 
de Salud con Servicios Ampliados don-
de actualmente hay pacientes hospi-
talizados por Covid-19.

SEGUNDA DOSIS SPUTNIK 
V EN 28 DÍAS
En otro tema, comentó que en la jor-
nada de vacunación contra Covid-19 
en Puebla capital se aplicaron 434 
mil 811 dosis a personas de 18 años 
y más, al igual que rezagados.

Agregó que la segunda dosis para 

las personas que recibieron Sputnik 
V será en 28 días, como lo marca la 
guía de práctica.

Reiteró que del viernes 15 de 
octubre al día 19 se llevará a cabo 
jornadas de vacunación en el área 
conurbada en 24 municipios, donde 
también habrá atención a rezagados 
de 30 años y más, sin embargo, sólo 
será en los puntos masivos como:

San Martín Texmelucan
San Andrés Cholula
Amozoc
Huejotzingo
Atlixco
Izúcar de Matamoros
 

A LA BAJA EL COVID EN PUEBLA
La Secretaría de Salud de Puebla 
registró 131 nuevos enfermos de 
Coronavirus, en comparación con 
los datos de ayer son 29 casos me-

nos, también se contabilizaron 14 
defunciones, actualmente hay 120 
mil 383 acumulados y 15 mil 592 
fallecidos.

El secretario de Salud de Pue-
bla, José Antonio Martínez García, 
explicó que en todo el estado hay 
636 casos activos distribuidos en 
62 municipios es decir el Covid-19 
tiene presencia en el 28 por ciento 
de la entidad.

Además, se tienen registrados 466 
pacientes hospitalizados, de estos 79 
están graves por lo que requieren 
ventilación mecánica asistida.

En su turno, la titular de la Secre-
taría de Gobernación (Segob), Ana 
Lucía Hill Mayoral, informó que hay 
46 reos contagiados que están en el 
Centro de Internamiento Especiali-
zado para Adolescentes (Ciepa).

 SILVINO CUATE

UN POLVORÍN LOS MUNICIPIOS DEL TRIÁNGULO ROJO 
POR RELEVO DE EDILES; “MANDEN SEGURIDAD”

TONANTZIN FERNÁNDEZ 
“LIMPIARÁ” IMAGEN 
CORRUPTA DE PC; PIDE 
CREAR ATLAS DE RIESGO
Puebla, Pue- La diputada local, Tonantzin Fernández 
Díaz advirtió que revisará cómo las nuevas adminis-
traciones integrarán sus equipos de Protección Ci-
vil para evitar que se generen actos de corrupción 
como se ha denunciado en años pasados.

Precisó que ahora los nuevos ayuntamientos 

estas áreas de atención a situaciones de auxilio o 
desastre natural.

La congresista emanada de Morena consideró 
que los alcaldes deben dar eco al llamado que hizo 
el Gobierno del Estado para tener su Atlas de Riesgo, 
conocerlos, y aplicarlos en caso necesario.

La presidenta de la Comisión de Protección Civil 
en el Congreso local, externó “invitamos a todos los 
ayuntamientos a que atiendan el tema de Protección 
Civil que es muy importante. Todo mundo se queja 
que el tema de PC es un tema de corrupción, vigila-
remos desde el Congreso que esto se evite”.

En este sentido hizo un llamado a los y las alcaldes a 

se encuentran sus municipios en cuanto a rutas de eva-
cuación, en carreteras y albergues.  AURELIA NAVARRO

Bandos de Seguridad y Buen Gobierno entre las admi-
nistraciones salientes y entrantes que se realizarán a las 
00:00 horas ya de este viernes, en más de 200 munici-
pios poblanos, el diputado local, Rafael Micalco Méndez 
convocó al Gobierno del Estado destinar vigilancia para 
mantener la gobernabilidad en la entidad.

Reconoció que además de los municipios alojados 
en el Triángulo Rojo como Acajete, Tepeaca, Quecholac, 
Acatzingo, Tecamachalco y Palmar de Bravo, es necesa-
rio que en Teotlalco donde se destinó un Consejo Mu-
nicipal para iniciar la nueva administración, el Gobierno 

del Estado ponga principal atención por ser una demar-
cación cercana a Morelos.

Consideró que de ser necesario el Gobierno del Es-
tado aún está a tiempo de recurrir al poder federal para 
solicitar ayuda y lograr que la renovación de ayunta-
mientos se dé en completa calma.

Micalco Méndez dijo que existen antecedentes recientes 
de alta inseguridad política, como el secuestro de un candi-
dato en Palmar del Bravo, o el levantamiento del presidente 
electo y su esposa en Huixcolotla. Mientras que en Tlachi-

cambio de presidentes municipales.  AURELIA NAVARRO

UNA ESTUPIDEZ TENER LUCHA 
LIBRE EN UN MUSEO; SIGUE LA 
BÚSQUEDA DE LOS HUESOS DE 
TIRANOSAURIO EN TEHUACÁN
Puebla, Pue. El gobernador de Puebla, Miguel Bar-
bosa Huerta, criticó que el ex titular de la Secretaría 
de Cultura, Julio Glockner Rossainz, haya destinado 
la explanada del Museo Internacional del Barroco 
(MIB), como un recinto para dar funciones de lucha 
libre, ya que, es un lugar que cuenta con un gran 
prestigio, “eso fue una estupidez”.

Además, dijo que la sede le cuesta a los poblanos 
35 millones al mes, por ello se buscará convertirlo en 
un gran museo, para que tenga mayor reconocimiento.

“Vamos a convertir al museo Barroco en un gran 
museo, estamos en ese proceso, ya tenemos ese 

dar a conocer, el gran museo barroco, el nombre se 
va a quedar, porque no nos vamos a pelear con el 
nombre, cualquier, pero va llevar Barroco, no vamos 
a volver a organizar lucha libre ahí afuera por favor, 
eso fue una estupidez”, declaró.

“Pronto el Barroco tendrá una nueva proyección 
de lo que será este gran museo, estamos pagando 35 
millones al mes por él, es lo que le cuesta los pobla-
nos el Barranco, más la nómina que ahí se paga (...)

En relación a las piezas faltantes en museos, y en 
el caso de Tehuacán por el robo al esqueleto de un 
tiranosaurio Rex, el gobernador dijo que están por 
concluir las denuncias.

Además, aseguró que la Secretaría de Cultura 
en el estado de Puebla está concentrando todas 
las piezas a los museos de donde pertenecían para 
posteriormente iniciar con la colocación de chip, 
esto se hará con las 16 mil piezas que se tienen 
contabilizadas.  SILVINO CUATE
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A todo ex edil 
poblano le revisarán 
sus cuentas
Puebla, Pue. Las cuentas públicas 
de los gobiernos municipales que 
concluyen deben ser revisados por 
la Auditoría Superior del Estado de 
Puebla (ASE) y el Congreso del Esta-
do de Puebla, informó el gobernador 
Miguel Barbosa Huerta.

El mandatario poblano consideró 
que no sólo el Ayuntamiento de Pue-
bla debe ser revisado sino todas las 
administraciones que terminan su 
gestión, pues el dinero que manejan 
le pertenece a los poblanos. 

“La responsabilidad en el mane-

decisiones debe ser permanente, y 
bueno lo peor que le puede pasar a 
un gobierno es el descontrol, (...) yo 
veo que debe ser sano que se revise 
todo del Ayuntamiento de Puebla y 
de todos los Ayuntamientos, que se 
revisen las cuentas Públicas, que se 
revise todo, es lo correcto, además 
es lo que se establece la Ley”, dijo.

Barbosa Huerta dijo que lamen-
taría que se detecten irregularidades 
mayores o menores, en la operación 
de recuperación, pues la obligación 
de cada funcionario es tener una 
buena gestión.

“Yo lamentaría mucho que se en-
contrarán irregularidades, menores, 
medianas o mayores, lamentaría yo 
mucho, porque el dinero que se tie-
ne no es del servidor público ni del 
gobierno, es del pueblo”, declaró.

En este mismo sentido, Barbosa 
Huerta reiteró que habrá una coor-
dinación regional de seguridad para 

-
dos y combate a la delincuencia, con 
los nuevos presidentes municipales. 

 SILVINO CUATE

Garantiza gobernador 
seguridad en municipios con 
elecciones extraordinarias

El gobernador Miguel Barbosa Huerta aseguró que su admi-
nistración brindará seguridad en los 5 municipios donde habrá 
elección extraordinarias, para elegir presidentes municipales, 
pues su cancelación se debe a diferentes irregularidades que 
se detectaron.

El titular del Poder Ejecutivo explicó que, en el caso de 
Teotlalco y de San José Miahuatlán, se canceló, porque quie-
nes habían sido aspirantes de Morena, se le olvidó presentar 

y cometieron el hecho ilícito de irse a impedir la salida de los 
paquetes electorales.

“Los que habiendo siendo aspirantes de Morena, a Morena 
se le olvidó presentar los registros de los señores a Morena Es-
tatal y por eso sintiéndose agraviados pues cometieron el hecho 
ilícito de irse a impedir la salida de los paquetes electorales, y 

por eso no hubo proceso electoral relacionado con la elección de 

En el caso de Santa Rita Tlahuapan, el resultado se canceló 

a su resultado.
Mientras que, en los municipios de Lafragua y Jolalpan hubo 

excesos en los gastos de campaña, por ello los órganos electo-
rales anularon los resultados.

Barbosa Huerta destacó que, la cancelación en los resultados 

Ley sin importar el partido.

haber sido nada, pero haber es prueba de que los órganos elec-
torales funcionan y hay justicia electoral y se aplica sin distingo”, 
declaró.  SILVINO CUATE

SE REPETIRÁN 
ELECCIONES EN 
5 MUNICIPIOS 
DE PUEBLA
Puebla, Pue. En el estado de Puebla son 
cinco los municipios en los que habrá 
elecciones extraordinarias para el 6 de 

San José Miahuatlán
Teotlalco
Jolalpan
Lafragua
Tlahuapan

Lo anterior, luego de que la Sala Regional 
del Tribunal Electoral del Poder Judicial de 
la Federación (Tepjf) resolvió alrededor 
de 16 procesos de impugnación, donde 
se regresó a Said de Jesús Godos Luna 
abanderado de Compromiso Por Puebla 
(CPP) el triunfo como alcalde electo de 
Tepeyahualco, por lo que ya no habrá 
elecciones extraordinarias para este lugar.

Entre los municipios que fueron des-
ahogados a unas horas de que se cumpla 

-
mientos en el estado de Puebla, fueron 

-

Norma Layón en San Martín Texmelucan

el PRI
-

cuautla por el PRI-PRD
Miguel Rafael Feliciano en Para Altepexi 
de Movimiento Ciudadano (MC)
Javier Becerril Galicia en Ayotoxco de 

San Miguel Xoxtla de Morena

PT-PSI

de PRI-PRD-CPP-PSI-NA

de PAN-PRD

de PT-CPP-Morena
Mientras que Lafragua y Tlahuapan 

fueron anulados los procesos, en este 
último municipio se expuso que el Tribu-
nal Electoral del Estado de Puebla (TEE), 
cómputo actas al carbón de al menos 32 
casillas que fueron siniestradas durante 

las votaciones el 6 de junio.
“Se procedió al incorrecto procedi-

miento para la reconstrucción de resulta-
dos de las 32 casillas siniestradas”, se citó 
al reiterar que eso lleva a no tener certe-

favoreció al abanderado del PSI, Alberto 

En este mismo escenario la Sala Re-
gional dispuso que en Lafragua donde ha-

el PRI-PSI, fueran anulado, teniendo que 
llevar a cabo elecciones extraordinarias 
también.  AURELIA NAVARRO
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LA ALIANZA PRI-PAN-
PRD NO ES UN NOVIAZGO 
ES UN MATRIMONIO 
FORMAL: MONTIEL
En presencia de la dirigencia y militancia priista, el panista 
Pablo Montiel Solana cumplió con el mensaje que le enco-
mendó el alcalde Eduardo Rivera Pérez, al asegurar que la 
alianza electoral entre el PRI-PAN-PRD no es un “noviazgo 
de manita sudada, sino un matrimonio formal”.

Precisó que el alcalde valoró y pensó mucho como 
haría la conformación de su gabinete, así como la asig-
nación de espacios en otras carteras o vacantes para 
militantes del PRI.

Como vocero de Rivera Pérez anunció que a lo largo de 
este trienio el alcalde está comprometido a respetar los acuer-

nada hará que se rompa este compromiso político-electoral.
Pablo Montiel, destacó que, así como el alcalde está 

comprometido a respetar los acuerdos políticos, en esa 
medida está impulsando la participación de las mujeres 
dentro del gobierno, entre ellas, Karina Romero Alcalá y 
Silvia Tanús, ambas priistas, pero además aseguró que 
Eduardo Rivera seguirá incluyendo a panistas y perredis-
tas en jefaturas de departamento.

Dijo “el mensaje que le pide Lalo amigos priistas 
es: ‘seguimos en este matrimonio, vamos a construir-
lo, como todos los matrimonios cuesta, va a costar los 
entendimientos habrá momentos de irnos a dormir eno-
jados o molestos unos con los otros, pero seguramente 
habrá momentos de mucha satisfacción de ver a los hi-
jos crecer, productos de esta alianza’’’.

A lo que agregó que para Rivera Pérez el partido no 
solo es un aliado sino un amigo que le ayudará a lograr 
la reconstrucción de Puebla.  AURELIA NAVARRO

Piden a Eduardo Rivera 
vuelva prioridad los servicios 
de recolección de basura
La diputada local, Lupita Leal convocó a Eduardo Rivera 
Pérez que incluya dentro de sus prioridades iniciar con 
los estudios para el ajuste total de la concesión de los 
servicios de limpia y recolección de basura, para cumplir 
con el tratamiento correcto de hasta 1 mil 800 tonela-
das de residuos diarios que se generan en la capital del 
estado.

Pidió que haga la evaluación conforme a la Norma 

diseño, construcción, clausura y obras complementarias 
-

mentarios de manejo especial, y conocer el estatus que 
guarda el Relleno Sanitario Chiltepeque.

trámites, procesos y análisis para la formulación de los 
términos que deberá tener para lograr una licitación 

transparente sobre la concesión del servicio público de 
barrido, recolección de basura y transporte de los resi-

ambiental. 

concluye las licitaciones para el tratamiento de residuos 
sólidos, Rivera Pérez puede aprovechar en iniciar con los 
trámites para emitir las bases de licitación para conce-
sionar el servicio público en materias de tratamiento de 
residuos sólidos. 

La panista detalló “esta es la última llamada para ob-
tener energías limpias, el Relleno Sanitario Chiltepeque 
llegan los residuos de todo el municipio, de 1 mil 800 
toneladas diarias que se generan, 1 mil 600 son reco-
lectadas, es decir, con un 70 por ciento de cobertura”. 

 AURELIA NAVARRO

NORMA LAYÓN DESTACA LOGROS EN SEGURIDAD EN TEXMELUCAN

-
ma Layón realizó un recuento de los logros consolidados 
durante su administración, destacando entre ellos lo que 
ha alcanzado en materia de seguridad pública, como la 
Construcción de Respuesta Inmediata-Ciudadanos Acti-
vos por la Seguridad.

De acuerdo con los datos, la construcción de dicho 

cual permitirá hacer este proyecto el principal punto de 
monitoreo y respuesta inmediata que brindará atención 
a las solicitudes de ayuda que los ciudadanos del mu-
nicipio realicen en caso de ser víctimas de algún ilícito.

Además, resaltó que durante su gobierno se ha incre-
mentando el número de elementos, lograron contar con 

en proceso, mientras que por cuando hace a los salarios 
se ha podido consolidar la homologación de los mismos.

Dichas acciones, han favorecido la disminución de los 
índices delictivos del municipio en general, pero particu-
larmente en materia de secuestros, homicidios, robo a 

-
jan una disminución considerable.

Layón mencionó que los trabajos de construcción del 
cuartel de la Guardia Nacional en Santa María Moyotzin-
go, continúa desarrollándose.

Otro hecho que destacó, fue la implementación de la 
línea violeta, programa que ha permitido no solo la aten-
ción de casos severos de violencia de género y violencia 
infantil, sino además la puesta en marcha de acciones 
concretas para erradicar la violencia de género.

Por otro parte, indicó que estos logros son apenas 

la transformación del municipio, la que gobernará por 
tres años más.

-
cipales constituyen otro eje fundamental para su gestión, 

millones de pesos que fue heredada por administraciones 

trienio se apliquen los recursos en favor de la ciudadanía.
Por último, detalló que durante esto tres primeros 

-
do reglamentos para dar orden al municipio y garantizar 
la gobernabilidad, siendo un ejemplo claro de ello la re-
gulación del tianguis municipal y el retiro de ambulantes. 

 CAROLINA GALINDO
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Moderna no Moderna no 
compartirácompartirá fórmula  fórmula 

de su de su vacuna vacuna 
anticovid-19anticovid-19  

pese a petición pese a petición 
de organismos de organismos 

internacionalesinternacionales
MODERNA HA SIDO CRITICADA 

POR DISTRIBUIR SU VACUNA 
PRINCIPALMENTE A LOS ESTADOS 

UNIDOS Y OTRAS NACIONES 
OCCIDENTALES RICAS EN LUGAR 

DE A LOS PAÍSES MÁS POBRES.
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LA FARMACÉUTICA Moderna no 
compartirá la fórmula para su va-
cuna covid-19 con otras empresas 
a pesar de los llamamientos de 
las organizaciones internacionales 
para que la compañía lo haga, dijo 
el presidente de Moderna, Noubar 
Afeyan, en una entrevista con The 
Associated Press. 

Moderna concluyó que podría 
aumentar el suministro global más 
rápido expandiendo su propia pro-
ducción en lugar de compartir su 
tecnología de ARNm con fabrican-
tes de otras naciones, dijo Afeyan.

 “En los próximos seis a nueve 

hacer vacunas de alta calidad y de 
-

mos”, dijo Afeyan a AP. 
Afeyan señaló que la compa-

ñía pasó de producción cero a mil 
millones de dosis en menos de un 
año y dijo que “creemos que po-
dremos pasar de 1 a 3 mil millones” 
en 2022.

Moderna ha sido criticada por 
distribuir su vacuna principalmente 
a los Estados Unidos y otras nacio-
nes occidentales ricas en lugar de a 
los países más pobres. 

La agencia de salud de las Na-
ciones Unidas y la Organización 
Mundial de la Salud se encuentran 
entre los grupos internacionales 
que instan a Moderna a compartir 
su fórmula. 

Afeyan dijo que Moderna, una 
empresa con sede en Massachuse-
tts, está ayudando a las naciones 
pobres trabajando con el gobierno 
de los Estados Unidos y otros go-
biernos para enviar más dosis al 
extranjero.

”Hay más suministro en la UE y 
el gobierno de los Estados Unidos 
de lo que podrán usar”, dijo Afeyan 
a la agencia. 

También dijo que Moderna se ha 
comprometido a proporcionar has-
ta 500 millones de dosis de vacuna 
a COVAX, el programa de vacunas 
respaldado por las Naciones Unidas. 

Añadió que 40 millones de do-
sis deberían enviarse en los últimos 
tres meses de este año y el resto el 
próximo año, informó la AP. 

La administración Biden ha ins-

a aceptar empresas conjuntas en 
las que licenciarían tecnología para 
contratar fabricantes para propor-
cionar más vacunas a países de in-
gresos bajos y medianos, informó 
The New York Times, citando a un 
alto funcionario de la administra-
ción sin nombre.

a los Estados Unidos 500 millones 
de dosis adicionales a un precio sin 

licenció su tecnología, dijo el Times. 
Los defensores de la salud dicen 

que Moderna debería compartir 
porque se necesitaron 2.500 mi-
llones de dólares de la Operación 
Warp Speed del gobierno de los 
Estados Unidos para desarrollar su 
vacuna, informó el Times. N

CON INFORMACIÓN DE MEDSCAPE, AP Y 

TIME FUENTE: HTTPS://NEWSWEEKESPANOL.

COM/2021/10/MODERNAVACUNA

FORMULACOVID19/ PUBLICADO POR: 

NEWSWEEK MÉXICO
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FGE vinculan a proceso a mujer 
que permitió violación de menor

María de la Luz “N” llevó a una menor a 
la Ciudad de México a trabajar en casa, 
donde el dueño abuso sexualmente de ella

La Fiscalía General del Esta-
do (FGE) de Puebla vinculó a 
proceso a María de la Luz “N”, 
implicada en el delito de viola-
ción contra una menor de 15 
años de edad en Cuetzalan del 
Progreso.

Los hechos se registraron 
en enero de 2018 en el mu-
nicipio de Cuetzalan del Pro-
greso, cuando la víctima de 15 
años fue persuadida por María 
de la Luz para irse a trabajar 
con ella a la Ciudad de México 
en supuestas labores de lim-
pieza.

Posteriormente, tras acep-
tar María de la Luz y la menor 
se trasladaron a un domicilio 
en la alcaldía de Iztapalapa 
donde se encontraba Jacinto 
“N”, quien el 12 de enero de 

2018 violentó sexualmente a 
la joven.

Las agresiones continuaron 
y a pesar de que la víctima le 
pedía ayuda a María de la Luz, 
ella no hacía nada al respecto 
y le indicó no comentar lo su-
cedido.

Cuando la menor de edad 
tuvo oportunidad de regresar 
a su casa, contó todo a su 
madre por lo que ambas acu-
dieron ante el Agente del Mi-
nisterio Público a presentar la 
denuncia.

como Jacinto “N” fue captu-
rado en marzo de 2020, y ac-
tualmente está en prisión pre-
ventiva.

Además, el 6 de octubre 
de 2021, agentes investigado-

res dieron cumplimiento a la 
orden de aprehensión contra 
María de la Luz “N”, a quien 
ubicaron en el municipio de 
Teziutlán. 

La Fiscalía Especializada 
en Investigación de Delitos de 
Violencia de Género contra las 

Mujeres formuló imputación y 
presentó elementos de prue-
ba respecto al delito de viola-
ción, y obtuvo la vinculación a 
proceso con medida cautelar 

para María de la Luz N. 
       REDACCIÓN

POLICÍAS LE SALVAN 
LA VIDA A LADRÓN 
EN EL VERDE

Habitantes de El Verde 
persiguen a policías y patrullas; 
exigen mayor vigilancia en el 
municipio

San Salvador El Verde, Pue. En Santa Cruz 
Analco, un grupo de vecinos, estuvieron 
a punto de linchar a un sujeto acusado 
de haber intentado robar un comercio, 
el sujeto fue rescatado por elementos de 
la policía municipal de El Verde y policías 
estatales.

Lo anterior ocurrió durante la noche 
de este miércoles, cuando los vecinos 
cansados de la inseguridad que se ha es-
tado registrando en El Verde intentaron 
matarlo.

Los habitantes exigen una pronta 
atención de las autoridades al incremento 
de robo y asaltos.

El presunto ladrón intentó atracar una 
paletería ubicada en la población de San 
Gregorio Aztotoacan, pero fue descubier-
to y huyó a Santa Cruz Analco donde fue 
asegurado por los probadores.

Durante el aseguramiento, los incon-
formes le propinaron algunos golpes al 
presunto delincuente, lo que motivo que 
las autoridades implementaran un opera-
tivo para evitar que se ejerciera justicia 
de propia mano.

Tras ser rescatado, un grupo de veci-
nos, persiguieron a la patrulla donde era 
trasladado el presunto ladrón.

 CAROLINA GALINDO

60 UNIFORMADOS 
DEJAN A MERCED 
DEL HAMPA A 
SERDÁN, QUIEREN 
FINIQUITO

Son aproximadamente 60 uniforma-
dos que después de un diálogo y al no 
llegar a un acuerdo dejaron de prestar 
sus servicios.

En este lugar se cuenta con 4 unida-
des que medio sirven y pertenecen al go-
bierno del estado, lo único que está admi-
nistración compró fueron 4 motocicletas 

,2 unidades que ya se encuentran en el 
recinto ferial descompuestas y una más 
en el corralón de Tecamachalco.

La última porque estuvo involucrada 
en un percance vial en donde dos ele-
mentos salieron lesionados y probable-
mente se les olvidó hacer los trámites 
correspondientes.  REDACCIÓN

Son aproximadamente 60 
uniformados que después de 
un diálogo y al no llegar a un 
acuerdo dejaron de prestar sus 
servicios en Serdán

Ciudad Serdán, Pue. La Seguridad Pública 
de Ciudad Serdán se extinguió, en este 
momento no hay elementos de tránsito 
ni elementos en recorrido por las calles 

-
niquito prometido por edil aún funciones 
Carlos Augusto Tentle Vázquez.

Tras falta administrativa en Texmelucan, 
detienen a “El Gato” presunto narcomenudista

Víctor “N” estaría también 
involucrado en el homicidio 
de “El Pantera”, quien fue 
asesinado dentro del mercado 
Domingo Arenas

San Martín Texmelucan, Pue- Elementos 
de la Policía Municipal de Texmelucan, 
detuvieron a Víctor “N”, alias “El Gato”, 
sobre la calle 16 de septiembre esquina 
con bulevar Xicoténcatl, por supuestos 
delitos contra la salud.

Cabe resaltar que, Víctor “N” estaría 
involucrado en el homicidio de “El Pan-
tera”, el cual ocurrió en el interior del 
mercado Domingo Arenas el pasado 25 
de junio, además, de que se le relaciona 
con la comercialización de gas robado 
en Tlaxcala, por tal motivo fue trasla-
dado al C5.

A través de un recorrido de proxi-

midad social, elementos de la Policía 
ubicó al sujeto, quien se encontraba 
parado detrás de un vehículo realizan-
do sus necesidades fisiológicas, por lo 
que se le indicó que cometía una falta 
administrativa.

Por lo que, al realizarle una revisión 
de rutina, los uniformados encontraron 
entre sus pertenencias un envoltorio 
transparente que contenía una sustancia 
con características similares al cristal.

Por último, el sujeto fue detenido y 
puesto a disposición de las autoridades 
correspondientes por presuntos delitos 
contra la salud.  CAROLINA GALINDO
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Atlixco, Pue. Este año durante la siembra 

trabajo escasea.
-

INGRESO EXTRA
-

-
-

-

-
-

“SERÁ UN RESPIRO A LA ECONOMÍA”
-

de Santa Rita, dijo que tan sólo el año 
-

-

FLORES DE ATLIXCO EN 
LA MITAD DEL PAÍS 

-

-

-

-

PAOLA AROCHE 

8 mil atlixquenses viven de 
la temporada de muertos 
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-

mexicano”. 

-

-

-

hogar mexicano”.

RECIBO DE LUZ DE UN HOGAR CON TARIFA 1

-

-

-

-

-

-

-

-

Gobierno usa cifras 
engañosas del costo 
de la luz en hogares 
para defender 
reforma eléctrica
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pendiendo la región– en el caso de tarifas DAC.

-

-

¿UN BENEFICIO PARA LAS EMPRESAS?
-
-
-

la red de CFE.

-

-

LEÓN RAMÍREZ

Según cifras de la CFE, 
el 90% de los usuarios 
paga tarifas que en su 
mayoría están por debajo 
de peso por KWh, no 5.2, 
como dicen gráficos




